

Projets de loi publics

de ces députés, j'aimerais avoir le consentement unanime des partis pour retirer mon projet de loi.

Le président suppléant (M. Paproski): La Chambre consent-elle à l'unanimité à ce que le député retire son projet de loi?

Des voix: D'accord.

(Le projet de loi est retiré.)

[Traduction]

M. Corbett: Monsieur le Président, j'invoque le Règlement. Avec la permission du député de Fredericton (M. Bird), qui ne peut être présent ce soir, je demande à présenter le projet de loi, en son absence, lorsque ce sera son tour. Je voudrais avoir le consentement unanime de la Chambre pour procéder ainsi.

Le président suppléant (M. Paproski): Est-on d'accord?

M. Gauthier: Monsieur le Président, nous n'avons aucune objection. Nous, de ce côté-ci, devons faire la même chose. La Chambre a depuis longtemps l'habitude d'accepter de tels projets de loi, à condition que le député concerné l'ait présenté en première lecture et que quelqu'un d'autre soit disposé à entamer le débat en deuxième lecture à sa place.

Le président suppléant (M. Paproski): D'accord?

Des voix: D'accord.

[Français]

LOI VISANT À CHANGER LE NOM DE LA
CIRCONSCRIPTION ÉLECTORALE DE SAINT-LAURENT

Mme Shirley Maheu (Saint-Laurent) propose: Que le projet de loi C-239, Loi visant à changer le nom de la circonscription électorale de Saint-Laurent, soit lu pour la 2^e fois et déféré au comité plénier.

—Monsieur le Président, c'est avec beaucoup de plaisir et surtout c'est pour moi un grand honneur de prendre la parole sur le projet de loi C-239, visant à modifier le nom de ma circonscription électorale de Saint-Laurent pour Saint-Laurent-Cartierville.

Le comté fédéral de Saint-Laurent inclut la ville de Saint-Laurent ainsi que la partie nord-ouest de la ville de Montréal, connue sous le nom de Cartierville et Saraguay.

[Traduction]

Le nom Saint-Laurent est très étroitement associé aux limites de la municipalité. En effet, en changeant le nom de la circonscription, nous dissiperons la confusion entre

les limites réelles de la circonscription et celles de la municipalité.

Pendant la dernière campagne électorale fédérale, lorsque je faisais du démarchage à domicile, beaucoup de gens du secteur de Montréal ne s'étaient pas rendu compte qu'ils habitaient dans la circonscription fédérale de Saint-Laurent. En changeant le nom de la circonscription pour englober à la fois le secteur de Montréal et celui de Saint-Laurent, on ne sèmera plus de confusion.

[Français]

Monsieur le Président, je peux dire avec fierté que j'ai rempli une de mes promesses d'élection. J'ai entendu et écouté les gens de Saint-Laurent lorsqu'ils m'ont fait part de leur désir de voir le nom de leur comté les représenter adéquatement.

[Traduction]

C'est pourquoi j'ai déposé ce projet de loi plus tôt au cours de la session. Je me réjouis que sept députés des trois partis de la Chambre aient accepté de collaborer et de faire passer ces projets de loi par toutes les étapes au cours de cette séance. Nous devons toujours être à l'écoute de nos électeurs, car c'est en leur nom que nous siégeons dans cette enceinte.

Cartierville représente 25 p. 100 de la population totale de la circonscription. Je suis certaine que ces gens seront heureux d'être plus ouvertement reconnus comme partie intégrante de la nouvelle circonscription fédérale de Saint-Laurent—Cartierville.

(La motion est adoptée, le projet de loi est lu pour la deuxième fois et renvoyé au comité plénier; rapport est fait du projet de loi, qui est agréé, lu pour la troisième fois et adopté.)

MESURE VISANT À CHANGER LE NOM DE LA
CIRCONSCRIPTION DE MARKHAM

M. Bill Attewell (Markham) propose que le projet de loi C-240, Loi visant à changer le nom de la circonscription électorale de Markham, soit lu pour la deuxième fois et renvoyé au comité plénier.

—Monsieur le Président, j'estime que c'est un privilège de pouvoir exprimer mes vœux sur le projet de loi C-240. Pendant la dernière campagne électorale, j'ai fait, entre autres promesses à la population de Whitchurch—Stouffville, celle d'honorer leur ville en changeant le nom de la circonscription. Avant de parler de ce changement, je tiens à remercier le député de Kingston et les Îles (M. Milliken). Nous avons parlé il y a plusieurs mois de la manière de faire ce changement de nom.